



AJUSTAN EN PALACIO AGENDA LEGISLATIVA

ELIA CRUZ Y FRANCISCO MENDOZA

EN PALACIO NACIONAL, la presidenta Claudia Sheinbaum recibió a los coordinadores de Morena en Diputados y del Senado, Ricardo Monreal y Adán Augusto López. Citados en principio para definir tiempos de la reforma electoral, en el encuentro se trataron las prioridades en la agenda legislativa. Por su parte, la Comisión Presidencial sobre la reforma, que encabeza Pablo Gómez, recibió la propuestas del INE. La imagen, "chacaleo" tras la conferencia de

Llegan a Palacio Nacional líderes de Morena en Congreso de la Unión

LA REUNIÓN NO informada fue para fijar prioridades legislativas y discutir temas que se impulsarán en el Palacio Nacional

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

De manera sorpresiva arribaron los líderes parlamentarios de Morena en el Congreso de la Unión a Palacio Nacional para entrevistarse con la presidenta Claudia Sheinbaum, los cuales fueron vistos la tarde – noche de ayer lunes.

La reunión, no informada públicamente, habría sido para abordar la



agenda legislativa de cara al inicio del próximo periodo ordinario de sesiones.

El encuentro tuvo lugar después de las 18 horas, luego de que arribaran al recinto histórico Palacio Nacional, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, y Adán Augusto López, coordinador de los senadores de ese partido, así como otros integrantes de la dirigencia y bancada morenista, según trascendió.

La reunión fue con el objetivo de fijar prioridades legislativas y discutir temas que se impulsarán en el Congreso, se conoció.

El encuentro se da en un contexto en que las y los coordinadores parlamentarios han sostenido reuniones con la Comisión Presidencial para la reforma electoral y otros posibles proyectos de ley, aunque hasta ahora no existe un borrador formal de las propuestas que se presentarán al Congreso.

Resalta que Sheinbaum Pardo informó en su conferencia mañanera que sería el miércoles cuando se lleve a cabo la reunión con los coordinadores parlamentarios de Morena, y ni el lunes como ya había trascendido

La mandataria explicó que los lunes se realizan de manera habitual las reuniones con los coordinadores parlamentarios de Morena y, en ocasiones, también con representantes de los partidos aliados, con el objetivo de revisar las iniciativas que se enviarán al Congreso, así como aquellas que permanecen pendientes.

Pero, precisó que, en esta ocasión, el encuentro estaría enfocado únicamente en definir los tiempos de la reforma electoral, pero este miércoles, particularmente en determinar cuándo tendría que presentarse la iniciativa, si sería para el día 27, y los plazos necesarios para su aprobación, con miras al día 30. Señaló que estos son los elementos centrales que se abordarían en la reunión.

Sheinbaum añadió que este tipo de encuentros suelen realizarse por la noche, generalmente alrededor de las siete o siete y media de la tarde. •